



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

310 m²

Réf. 88888

1 254 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

20 km de bordeaux - superbe propriete sur le fleuve dordogne – 1,4 hasitué sur les berges de la dordogne à 20 kilomètres du centre-ville de bordeaux, cette élégante propriété du 18ème siècle dispose d'environ 1,4 hectares de terres d'un seul tenant. Une longue allée mène au corps de bâtiments rassemblés qui accueille une belle demeure en pierre de taille d'environ 310 m2 dont 260 m2 habitables, rénové avec charme et authenticité. Au rez-de-chaussé : une entrée, une cuisine ouverte sur une salle à manger, un double séjour de près de 50 m2, une cave à vin aménagée, cellier, buanderie, chaufferie, ...

20 km from bordeaux - superb property on the dordogne river - 1.4 hasituated on the banks of the dordogne, 20 kilometres from bordeaux city centre, this elegant 18th century property comprises approx. 1.4 hectares of land in a single block. A long driveway leads to the main building, which houses a beautiful dressed stone residence spanning approx. 310 m2, including 260 m2 of living space, renovated with charm and authenticity. The ground floor comprises an entrance hall, a kitchen opening onto a dining room, a double living room of almost 50 m2, a fitted wine cellar, a storeroom, a laundry ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

